



La UNED mejora en 17 puntos la asistencia a sus exámenes

Los estudiantes matriculados que se presentan a las pruebas pasan del 50% en el curso 2010-11 al 67% durante este año

M. CASTILLO / Castellón

Un 67% del total de alumnos matriculados en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) se presentó a los exámenes del centro a lo largo del pasado curso, frente a apenas el 50% que lo hizo en el curso 2010-2011, por lo que se aprecia un aumento de 17 puntos porcentuales en los últimos tres años.

Además, también ha aumentado la media de créditos matriculados por alumno, pasando de 31 créditos por estudiante en el curso 2012-13, a una media de 33 en el curso pasado.

Por otra parte, respecto a los créditos evaluados, aprobaron el 83% de los estudiantes en el curso 2010-11, valores que también han mejorado, ya que en 2012-13 ha aumentado el número de aprobados hasta el 87%.

La UNED ha observado que los grados más demandados son Psicología, Derecho, ADE e Historia. Además, las titulaciones de Filología, Trabajo Social y Ciencias mantienen su demanda en los últimos cursos.

La demanda de matrícula de acceso es la única opción que disminuye con el paso de los cur-



Celebración de un examen en Bachillerato. / JOSÉ CUÉLLAR

sos, debido a que la mayoría de los estudiantes ya cuentan con un título de acceso a la universidad como las PAU (Selectividad) o han realizado una FP de grado superior que les permite un acceso directo a la universidad.

La matrícula para el próximo curso 2014-15 se abrirá el próximo 4 de septiembre. El periodo de inscripción para cursar estu-

dios universitarios UNED, exclusivamente por internet, finalizará el próximo 21 de octubre.

Además, en la provincia de Castellón se encuentra el centro asociado de Vila-real en el que ofrecen información a aquellos interesados en el procedimiento de matrícula, a partir del 8 de septiembre y hasta el 21 de octubre.